

Rôles, tâches et activités des physiothérapeutes en pratique avancée : revue de portée.

Les systèmes de santé se doivent d'évoluer pour s'adapter aux enjeux actuels de santé publique. Le développement des pratiques avancées (PA) fait partie de l'arsenal à la disposition des pouvoirs publics pour y parvenir. Nous avons observé, par le biais d'une revue de portée, les différentes PA en physiothérapie existantes dans le monde afin de les recenser et d'en extraire les rôles, tâches et activités retrouvés dans les différents contextes de soins. En utilisant des bases de données scientifiques afin d'obtenir toutes les études mentionnant l'existence d'une PA, nous avons comparé les rôles, tâches et activités en fonction du contexte de soins dans lequel celle-ci était implantée. Cinq rôles et cinq tâches et activités ressortent de notre revue. Dans ces rôles, nous retrouvons l'orientation vers la chirurgie, le suivi pré et post intervention, le premier contact, la gestion et/ou le triage de pathologies musculosquelettiques et l'orientation vers d'autres professions de santé. Les tâches et activités retrouvées sont : la prescription et l'interprétation d'exams diagnostics, la formulation d'un diagnostic médical, la réalisation d'injections, la prescription de médicaments ainsi que la gestion de plaies ou de fractures. Certains rôles, tâches et activités sont principalement effectués dans un contexte de soins primaires ou dans un contexte d'urgences, quand d'autres sont réalisés dans des contextes plus spécialisés tels que les soins secondaires, tertiaires ou dans certains cas quaternaires. Certains d'entre eux répondent à des problématiques que rencontre le système de santé en France et nécessiteront une évaluation pour une potentielle mise en place.

Mots clés : *Activités ; Contexte de soins ; Physiothérapeute ; Pratique avancée ; Rôles ; Tâches*

Roles, tasks and activities of advanced practice physiotherapist: scoping review

Health Systems should evolve to adapt to the present issues of Public Health. The development of advanced practices (AP) is part of the arsenal of responses available for public authorities to reach their goals. By means of a worldwide scoping review, we observed the various AP in physiotherapy so as to identify them and extract their roles, tasks and activities found out in various care settings. By using scientific data in order to obtain all the studies mentioning the presence of an AP, we compared the roles, tasks and activities according to the care setting into which it had been established. Five roles and five tasks and activities spring from this review. Within those roles, we note the cases referring to surgery, the pre and post – operation follow- up, the first contact, the managing and/or the sorting of musculoskeletal pathologies hence referring to other health care professionals. The tasks and activities found out are as follow: the prescription and interpretation of diagnostic tests, the wording of a medical diagnostic, the making of injections, the medicine prescription and the wounds and breaks management as well. Some roles, tasks and activities are mainly carried out within a context of primary care settings or within emergency contexts, while others are carried out in more specialized contexts such as secondary care settings, tertiary ones or for some cases, quaternary care. Some of them respond to issues met with by the Health System in France and will have to be evaluated for a potential development.

Keywords: *Activities; Model of care; Physiotherapist; Advanced Practice; Roles; Tasks*
